

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un herido en la colisión de un coche y un camión que posteriormente han ardido en la A-68, en Ribaforada

El sentido Logroño de la Autovía del Ebro ha permanecido cerrado durante la intervención de los bomberos

Miércoles, 27 de enero de 2016

Un conductor ha resultado herido, con pronóstico menos grave, en un accidente ocurrido esta madrugada en la Autovía del Ebro (A-68), en el término municipal de Ribaforada. Ambos vehículos han ardido y la autovía ha permanecido cerrada en el sentido Logroño durante la intervención de los bomberos.



Un policía foral observa los restos de los dos vehículos accidentados.

El suceso ha ocurrido a las 5.32 horas, al colisionar por alcance un turismo contra un camión que circulaban en sentido Logroño, en el pk. 107 de la autovía.

El conductor del coche ha quedado inicialmente atrapado, en una situación de grave riesgo ya que era muy alta la probabilidad que se incendiara el vehículo. Finalmente ha podido salir por sus propios medios y ayudado por otros automovilistas. A continuación este conductor ha sido trasladado al Hospital Reina Sofía de Tudela en una ambulancia medicalizada con traumatismos en la cara y las extremidades inferiores, siendo su pronóstico menos grave.

El centro de gestión de emergencias del 112-SOS Navarra ha movilizado, además de la ambulancia, a dotaciones del parque comarcal de bomberos de Tudela, que no han podido evitar que ambos vehículos ardieran porque el fuego se ha propagado con rapidez. También habían sido prealertados los bomberos de Peralta, pero no ha sido necesaria su intervención.

La autovía ha permanecido cortada en sentido Logroño durante la actuación de los bomberos, estableciéndose desvíos, y ha sido reabierta al tráfico sobre las 7.15 horas.

La Policía Foral ha desplegado patrullas de Seguridad Vial de la comisaría de Tudela y al Equipo de Atestados, que ha instruido las correspondientes diligencias.